



Salon professionnel Bâtiland



Chaque année, le groupement Bâtiland organise un salon privée avec ses partenaires.

Cette année, ce fut la 7ème édition au parc des expositions de la teste ce mardi 31 janvier 2018.

Une belle journée où nos 25 adhérents BÂTILAND et leurs équipes ont pu rencontrer 75 exposants sur 2500 m².

Un grand merci à nos PARTENAIRES, une fois de plus ce fut une vraie réussite ! De belles affaires ont été réalisées.



VII^{ème} EDITION
De notre salon professionnel

75 supers exposants
+ de 280 partenaires
Un véritable succès

A bientôt pour la
VIII^{ème} Edition

UN GRAND MERCI A VOUS

Si vous souhaitez davantage d'informations, n'hésitez pas à :

- Contacter par mail nos conseillers via le formulaire de contact : <http://batiland.fr/Contact>
- Vous rendre dans votre Bâtiland le plus proche et discuter avec nos experts, ou les contacter par téléphone : <http://batiland.fr/Trouver-mon-batiland>